

DEUTSCH



La CAZOTTE

SAINT-AFFRIQUE



WILLKOMMEN



EPLEFPA La Cazotte
Route de Bournac
12400 SAINT-AFFRIQUE
FRANKREICH



+33 5 65 98 10 20



lpa.st-affrique@educagri.fr



www.la-cazotte.educagri.fr

LEITER DER INTERNATIONALEN ZUSAMMENARBEIT: *Olivier ROCHER* olivier.rocher@educagri.fr



LE DÉPARTEMENT AGRICOLE DE LA MONTAGNE
**L'AVENTURE
DU VIVANT**
Avec les moyens agricoles nationaux



“La Cazotte” ist ein öffentliches, landwirtschaftliches Bildungsinstitut, das 1970 im Auftrag des französischen Landwirtschaftsministeriums eröffnet wurde. Es befindet sich in Saint-Affrique (8.000 Einwohner) in der Region Okzitanien, im Süden des Départements Aveyron, das für seinen Roquefort-Käse, der Brücke von Millau, der zum UNESCO-Weltkulturerbe ernannten Tempelrittersiedlungen in Larzac und seinen Naturpark berühmt ist.

Unsere Schule ist in 5 Bereiche unterteilt:

Hochschule für Landwirtschaft

- circa 400 Schülerinnen und Schüler zwischen 13 und 20 Jahre
- 37 Lehrende
- 5 Schwerpunkte (Schafzucht, Pferdezucht, Reiten, Agrartechnologie, Tierproduktion)
- ein 390 Betten umfassendes Internat (eines der Größten in Südfrankreich)

LYCÉE
AGRICOLE

Bildungszentrum für Erwachsene

- bietet Platz für 110 Teilnehmende
- 17 Lehrende
- 6 Schwerpunkte (Schafzucht, Pferdezucht, Reiten, Biologischer Anbau, Gartenbau, Permakultur)

CFPPA

Ausbildungszentrum

- 200 Auszubildende zwischen 15 bis 29 Jahre
- 11 Auszubildende
- 6 Schwerpunkte (allgemeine Landwirtschaft, Pferdepflege, Landschaftsbau, Handel, Beförderung, Elektrizität)

CFA

“Pastoralia”

- interaktives Entdeckungszentrum für Schafzucht und dem Roquefort-Sektor

C3R
PASTORALIA

Die Farm

- Schulungs- und Versuchsfarm
- 4 oder 5 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
- 140 ha + 100 ha für biologische Anbaukulturen
- 600 Lacaune-Milchschafe (Roquefort)
- 2 Herden (80 Lacaune-Schafe für Fleisch & Aubrac-Kälber)
- 3 New-Forest-Zuchtstuten (circa 20 Pferde in Planung)
- ein Anlern-Workshop (30 Jungpferde im Jahr)

EXPLOITATION

Unser Institut ist weltoffen und organisiert jährlich zahlreiche Ausflüge innerhalb Frankreichs und ins Ausland. Kontaktieren Sie uns gerne, wenn Sie bei uns vorbeischaun möchten oder an künftige Kooperationen interessiert sind.

Bis bald !